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16 de Abril 

MESMO QUANDO VOCÊ NÃO ENTENDE 
 

E proclamavam uns aos outros: "Santo, santo, santo é o Senhor dos Exércitos, a terra 
inteira está cheia da sua glória".  

Isaías 6:3 (Bíblia Sagrada Online, versão NVI) 
 

Jesus nos fala... Todos os dias, todos os minutos, todos os segundos, quero que você se encha de gratidão, não de reclamação. Eu sou 
o Criador e o Controlador de todo o universo. O céu e a terra estão cheios da Minha Glória. Quando você reclama, está dizendo que 
acha que poderia governar o mundo melhor do que eu. Acontecerão coisas que você não entenderá. Você pergunta "por quê?" e 
porque não?" Mas você não sabe todas as coisas que eu sei. Você só pode ver hoje. Posso ver ontem, hoje e para sempre, tudo ao 
mesmo tempo. Eu sei como tudo se encaixa. 
 
Jesus conclui… Tenha fé em Mim e confie que cuidarei de você. Seja grato e Me louve, mesmo quando você não entender. 
 

Notas de estudo: Isaías 6:3; Hebreus 13:8; 2 Coríntios 5:7; 1 
Tessalonicenses 5:18 

 
Notas de rodapé   Isaías 6:1-3; O trono, os serafins (anjos) assistentes e a Santíssima Trindade enfatizam a santidade de Deus. Os 
serafins eram um tipo de anjo cujo nome deriva da palavra para “queimar”, talvez indicando sua pureza como ministros de Deus. 
Numa época em que a decadência moral e espiritual havia atingido o auge, Isaías precisava ver Deus em sua santidade. Ser santo 
significa ser moralmente perfeito, puro e separado de todo pecado. Como Isaías, precisamos descobrir a santidade de Deus. Nossas 
frustrações diárias, as pressões da sociedade e nossas deficiências reduzem e estreitam nossa visão de Deus. Precisamos da visão da 
Bíblia de que Deus é elevado e exaltado para nos capacitar a obter a perspectiva correta entre nossa humanidade e sua perfeição, 
para podermos servi-lo adequadamente. Peça a ele para purificá-lo do pecado, limpar sua mente de buscas infrutíferas e dar-lhe uma 
nova visão de si mesmo. 
 
Passagem Hebreus 13:8; Jesus Cristo é o mesmo, ontem, hoje e para sempre. 
 
Notas de rodapé   Hebreus 13:8; Embora os líderes humanos tenham muito a oferecer, devemos manter nossos olhos em Cristo, 
nosso líder supremo. Ao contrário de qualquer líder meramente humano, ele nunca mudará. Cristo foi e será o mesmo para sempre. 
Em um mundo em mudança, podemos confiar em nosso imutável Senhor. 
 
Passagem 2 Coríntios 5:7; Porque vivemos por fé, e não pelo que vemos. 
 
Notas de rodapé   2 Coríntios 5:6-8; Paulo não tinha medo de morrer, porque estava confiante em passar a eternidade com Cristo. É 
claro que enfrentar o desconhecido pode nos causar ansiedade, e a ideia de deixar entes queridos dói profundamente. Mas se 
acreditarmos em Jesus Cristo, podemos compartilhar a esperança e a confiança de Paulo sobre a vida eterna com Cristo. A morte é 
apenas um prelúdio para a vida eterna com Deus. Nós vamos continuar a viver. Deixe esta esperança lhe dar confiança e inspirá-lo ao 
serviço fiel. 
 
Passagem 1 Tessalonicenses 5:18; Dêem graças em todas as circunstâncias, pois esta é a vontade de Deus para vocês em Cristo Jesus. 
 
Notas de rodapé   1 Tessalonicenses 5:18; Paulo não estava ensinando que devemos agradecer a Deus por tudo que nos acontece, 
mas em tudo que nos acontece. O mal não vem de Deus, então não devemos agradecê-lo por isso. Mas quando o mal ataca, ainda 
podemos agradecer pela presença de Deus e pelo bem que ele realizará em meio à angústia. 
 
 
 
Jesus nos fala é do livro O chamado de Jesus 365 Devocional Infantil 



PATRICK HENRY, ORADOR AMERICANO, FAZ O DISCURSO DE SUA VIDA NA VIRGINIA CONVENTION. 
 
 

Na Palavra e no Mundo, vemos Sua História. Patrick Henry 
 
 
 
 
 
 
 
 

Eles tratam da ferida do meu povo como se ela não fosse grave. "Paz, paz", dizem, quando não há paz alguma. 
Jeremias 8:11 

 
Patrick Henry era um orador natural. Havia um brilho em seus olhos que parecia conduzir o espectador, no tom de sua voz, mas mais 
especialmente em sua ênfase, havia um encanto peculiar, uma magia, da qual ninguém pode dar uma descrição adequada. Eles só 
podem dizer que atingiu o ouvido e o coração de uma maneira que a linguagem não pode dizer. Um dos discursos de Henry foi descrito 
como “mais do que o de homens mortais. Seus talentos pareciam aumentar e se expandir, para preencher o vasto teatro. Não houve 
nenhum discurso retórico, nenhum esforço na voz, nenhuma confusão no enunciado. Seu semblante era ereto, seu olhar, firme, sua 
ação, nobre, sua enunciação, clara e firme. [Ele foi o maior] orador da América.” Henry era um estudante diligente das Escrituras e um 
seguidor de Cristo. Seus discursos eram repletos de alusões bíblicas e proferidos com o poder e a cadência de um profeta do Antigo 
Testamento. Em 20 de março de 1775, a Segunda Convenção da Virgínia se reuniu na Igreja de St. John em Richmond, para debater 
as crescentes tensões com a Inglaterra. Henry defendeu a formação de uma milícia e a preparação de uma defesa militar, mas outros 
delegados alertaram para a paciência, esperando uma solução pacífica. Em 23 de março, Henry fez talvez o discurso mais eloquente 
da história americana. Estava cheio de frases das escrituras, especialmente quando ele se aproximava do clímax e começava a citar as 
palavras de Jeremias. Dirigindo-se ao presidente da convenção, ele disse: 
 
(Análise) Não nos deixemos, eu imploro, senhor, nos enganarmos por mais tempo. Senhor, fizemos tudo o que podíamos para evitar 
a tempestade que agora se aproxima. Pedimos, protestamos, suplicamos, prostramo-nos diante do trono. Nossas petições foram 
menosprezadas, nossas advertências produziram mais violência e insulto, nossas súplicas foram desconsideradas e fomos rejeitados 
com desprezo ao pé do trono. Senhor, não somos fracos se fizermos uso adequado dos meios que o Deus da natureza colocou em 
nosso poder. Três milhões de pessoas, armadas na sagrada causa da liberdade e em um país como o que possuímos, são invencíveis 
por qualquer força que o inimigo possa enviar contra nós. Além disso, senhor, não lutaremos sozinhos. Existe um Deus justo que 
preside os destinos das nações. Os senhores podem gritar, paz, paz, mas não há paz. A guerra realmente começou! A vida é tão 
querida, ou a paz tão doce, que pode ser comprada ao preço de correntes e escravidão? Proíba-o, Deus Todo-Poderoso. Não sei que 
rumo os outros podem tomar, mas quanto a mim, dê-me liberdade ou dê-me a morte! 
 
Patrick Henry citou Jeremias, porque havia vozes altas na antiga Judá predizendo que Deus pouparia a nação da vindoura invasão 
babilônica. Nenhum arrependimento foi necessário, nem nenhuma preparação necessária. Jeremias os acusou de gritar: “Paz, paz”, 
quando não havia paz. O que era realmente necessário era arrependimento espiritual e prontidão militar, o mesmo que Patrick Henry 
defendia. Em minha própria mente, muitas vezes pondero se estamos vivendo nos dias de Isaías ou Jeremias. O profeta Isaías viveu 
numa época em que ainda ocorriam avivamentos, e despertares espirituais periodicamente restauravam um certo grau de moralidade 
bíblica à cultura. Mas na época de Jeremias, os avivamentos não aconteceram mais, e a nação desmoronou em torno dele. Jeremias 
sabia que não havia esperança de paz, pois ele vivia em uma nação que havia rejeitado totalmente a Deus. Eu creio que ainda estamos 
nos dias de Isaías. Sinto que outro avivamento está chegando. 
 
 
 

Fonte: https://www.robertjmorgan.com/shop/100-bible-verses-that-made-america/ Página 65 


